
8 Pièces

400 m²

Réf. 1009

10 800 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Découvrez  cette  villa  néo-mauresque  datant  de  1900,  située  sur  le

versant ouest du Cap d'Antibes, à proximité immédiate de Port Gallice

et des plages de Juan les Pins. Étalée sur 420 m², cette résidence allie

le  charme  de  l'architecture  d'époque  aux  commodités  modernes.  Le

rez-de-chaussée  propose  un  salon,  un  salon  TV  et  un  bureau,  tandis

que  le  niveau  jardin  offre  un  coin  repas,  une  cuisine,  trois  chambres

avec  salles  de  bains  attenantes  et  une  buanderie.  Le  dernier  étage

accueille une somptueuse suite de 100 m² avec salon, dressing et une

grande salle de bains. La villa comprend aussi des ...

This  extraordinary  Neo-Moorish  villa,  dating  back  to  1900,  presents  a  unique

buying opportunity on the West side of Cap d'Antibes. Just a short walk from Port

Gallice  and  the  beaches  of  Juan  les  Pins,  this  residence  combines  historical

architecture  with  modern  amenities  across  its  420  sq  m  layout.  The  main  floor

includes a living room, TV room, and study, while the garden floor houses a dining

area,  kitchen,  three  bedroom suites,  and  a  utility  room.  The  top  floor  features  an

expansive 100 sq m master bedroom suite with a sitting area, dressing room, and

a sumptuous master bathroom. The ...

ELENA AGUEEVA
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